

Jésus se manifesta à ses disciples au bord du lac. Après le repas, il dit à Simon-Pierre : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu vraiment, plus que ceux-ci ? » Il lui répond : « Oui, Seigneur ! Toi, tu le sais : je t'aime. »

Jésus lui dit : « Sois le berger de mes agneaux. » Il lui dit une deuxième fois : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu vraiment ? » Il lui répond : « Oui, Seigneur ! Toi, tu le sais : je t'aime. »

Jésus lui dit : « Sois le pasteur de mes brebis. » Il lui dit, pour la troisième fois : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu ? » Pierre fut peiné parce que, la troisième fois, Jésus lui demandait :

« M'aimes-tu ? » Il lui répond : « Seigneur, toi, tu sais tout : tu sais bien que je t'aime. » Jésus lui dit : « Sois le berger de mes brebis. Amen, amen, je te le dis : quand tu étais jeune, tu mettais ta ceinture toi-même pour aller là où tu voulais ; quand tu seras vieux, tu étendras les mains, et c'est un autre qui te mettra ta ceinture, pour t'emmener là où tu ne voudrais pas aller. »

Jésus disait cela pour signifier par quel genre de mort Pierre rendrait gloire à Dieu. Sur ces mots, il lui dit : « Suis-moi. »



Intentions de messe

Décès de la semaine :

Samedi 28 juin 19h00 à Notre Dame : Annick MAHAIT

Dimanche 22 juin 10h30 à Saint-Maurille : Gérard HALBERT ; Déf. Fam. THARREAU-CHARLOT ; Roger MOSSET et sa petite-fille ; Paul et Monique MICHEL ; Pierre, Yvette et Philippe MICHEL ; Solange VIVALTA (née BIANCO) et Déf. de la Fam. ; Jean-Yves MARCHAND ; Rémi GUÉRIN.

Baptêmes

Samedi 05 juillet à 11h00 à Rochefort : Inaya PLANCHENAU-TODEREAU

Première des Communions

Dimanche 6 juillet à 10h30 à Saint-Maurille : Martin PLASSART



Saints Pierre et Paul, Apôtres

Édito par le Père Guillaume, curé

Deux colonnes, une seule Église

A priori, tout semblerait opposer Simon, fils de Jonas, surnommé plus tard Kephas (en grec) ou Petros (en latin) d'un côté ; et Saul de Tarse, élève de Gamaliel, appelé plus tard Paul.

Le premier est le fils d'un pêcheur du lac de Génésareth, dans la Galilée des Nations, carrefour culturel et linguistique, où les Hébreux se sont mêlés aux étrangers. Fils de pêcheur et pêcheur lui-même, avec son frère André, Simon est illettré. Et pourtant, il suivra Jésus dès le commencement, quand ce dernier l'appellera pour devenir « un pêcheur d'hommes ».

Le second est fils d'une bonne famille hébraïque, dans la descendance de la Tribu de Benjamin, installée à Tarse, dans la région de Cilicie. Élève de Gamaliel à Jérusalem, membre du Sanhédrin, Saul deviendra pharisien comme son maître. Et il ne rencontrera Jésus qu'après la Résurrection et l'Ascension de celui-ci.

Si la Tradition les place tous les deux en si haute estime, c'est que l'on voit dans leur « duo » le modèle de l'évangélisation : Simon-Pierre a évangélisé les Hébreux, Paul les païens. L'un et l'autre se sont dépensés sans compter et sans crainte pour l'annonce du Royaume des Cieux. Et pour l'un comme pour l'autre, ce chemin les mènera jusqu'au martyre, à Rome.

Saint Pierre et Saint Paul sont vraiment différents. Et pourtant complémentaires. Et c'est justement pour cela que l'Église les célèbre ensemble. Pour nous rappeler que l'Église ne peut jamais être polaire.

S'il faut aller vers les périphéries (comme Paul), il ne faut jamais oublier d'aller aussi vers le cœur du Peuple de Dieu (comme Pierre). S'il faut aller vers des mondes nouveaux, il ne faut jamais oublier la Tradition. S'il faut annoncer l'Évangile dans un langage toujours renouvelé et audible pour aujourd'hui, il ne faut jamais oublier le sens originel du message du Christ, et le fondement dans lequel il a été initialement annoncé.

Ainsi, vivre dans l'Église de Saint Pierre et Saint Paul, c'est vivre notre vie chrétienne en embrassant toute la réalité de cette vie chrétienne, sans rien omettre.

Horaires des Messes

| | | | |
|----------------------------|-----------------------------------|---|--|
| Lundi 30 juin | St. Martial de Limoges | | |
| Mardi 01 juillet | St. Aaron | 9h00 Adoration Saint-Maurille 18h00 Messe à Chateaufonds | |
| Mercredi 02 juillet | Bienheureuse Eugénie Joubert | 9h00 Adoration à Rochefort 9h30 Messe à Rochefort 18h00 Chapelet à Saint-Maurille | |
| Jeudi 03 juillet | St. Thomas, apôtre | 9h00 Messe à St Maurille 11h00 Chapelet Rochefort | |
| Vendredi 04 juillet | Ste Elisabeth de Portugal | 18h00 Messe à Saint-Maurille | |
| Samedi 05 juillet | St. Antoine-Marie Zaccaria | 9h30 Messe à Notre Dame | |
| Samedi 05 juillet | Messe anticipée | 19h00 Messe à Rochefort | |
| Dimanche 06 juillet | 14ème dimanche du Temps Ordinaire | 10h30 Messe à Saint-Maurille | |

Infos paroissiales et diocésaines

■ Un dernier apéro paroissial avant l'été

À l'issue de la messe de ce dimanche 29 juin, nous vous proposons de partager le verre de l'amitié, avant le départ des uns et des autres pendant la période estivale.

■ Arrivée du père Thierry-Brice pour l'été

Le père Thierry-Brice arrive sur la paroisse à partir du 1er juillet pour remplacer le père Guillaume pendant tout l'été !

Il est très heureux de revenir à Chalonnes et de retrouver tous les paroissiens de Saint-Maurille.

N'hésitez pas, tout au long de l'été, à l'inviter pour un apéritif, un goûter, un repas, une visite, et à lui faire bon accueil !

Vous pouvez le contacter au : **+237 6 81 04 52 81 (uniquement sur whatsapp)**

■ Changement des horaires de messe en semaine à la rentrée

Après réflexions, et selon les contraintes d'agenda du père Guillaume, des modifications sur les horaires des messes en semaine entreront en vigueur à partir du 1^{er} septembre 2025. À partir de cette date, voici quels seront les horaires habituels des messes :

- Lundi : 18h30 à Saint-Maurille
- Mardi : 9h00 à Saint-Maurille
- Mercredi : 9h30 à Rochefort
- Jeudi : 9h00 à Chateaufonds
- Vendredi : 18h30 à Saint-Maurille
- Samedi : 9h30 à Notre-Dame

Et les horaires des solennités en semaine (Immaculée Conception, Cendres, Annonciation, etc.) seront toujours à 20h00.

■ Pèlerinage des jeunes à Lourdes : Appel aux dons de nourriture :

Comme chaque année, des jeunes de notre doyenné s'apprêtent à partir en pèlerinage à Lourdes du 5 au 11 Juillet. Les journées sont rythmées par des temps de prières, de partage, de découvertes en équipe, en doyenné, en diocèse, et de manière internationale à la grotte.

Ces journées demandent de l'énergie aux jeunes, mais ils ont de la chance, nos super cuisiniers de la paroisse nous préparent de bons repas !

Nous faisons donc appel aux paroissiens qui auraient de beaux potagers pour nous faire des dons de légumes avant le départ. Nous souhaiterions avoir des pommes de terre, des concombres et des courgettes.

Merci de déposer vos dons **le mardi 1^{er} ou le mercredi 2 juillet de 10h30 à 12h00** au presbytère. Un grand merci pour votre aide !

■ Vente de bougies pour le Jubilé des jeunes – 2025

18 jeunes du Layon et des Côteaux de Loire partiront à Rome du 27 juillet au 4 août pour le Jubilé des Jeunes. Afin de nous aider à préparer ce pèlerinage, une vente de bougies du Jubilé est réalisée. Vous pouvez dès maintenant les commander en complétant le bon de commande disponible dans les églises et sur le site de la paroisse, et en le rapportant au presbytère, accompagné du règlement. Des permanences seront organisées pour récupérer votre commande. Merci pour votre aide !

Vous pouvez également faire un don via Enoria : <https://public.enoria.app/pubinsc/don/842-cagnotte-pour-le-jubile-des-jeunes-a-rome>

■ Projet diocésain proposé par la Pastorale du tourisme : EGLISES & PERLES DE LA LOIRE – Visite du patrimoine ligérien

Le parcours découverte "Églises et Perles de la Loire" vous est proposé par 11 paroisses dont la paroisse Saint-Maurille en Loire et Layon, en collaboration avec la Pastorale du Tourisme du diocèse d'Angers. Dans 23 églises le long de la Loire, vous trouverez un QR code à scanner. Un audio-guide, traduit en toutes les langues, des anecdotes, des énigmes, des vidéos et des photos vous feront découvrir l'histoire de chaque église.

Inauguration du projet le 1er juillet 2025 à 18h30 à Chalonnes

23 églises : Saint-Michel de Fontevraud, Saint-Pierre de Montsoreau, Saint-Aubin à Turquant, Saint-Pierre à Parnay, Notre-Dame-des-Ardilliers et Saint-Pierre et Notre-Dame de Nantilly à Saumur, Saint-Barthélémy à Saint-Hilaire-Saint-Florent, Notre-Dame de Cunault, Saint-Génulf au Thourel, Saint-Rémy à Saint-Rémy-la-Varennes, Saint-Mathurin à Saint-Mathurin-sur-Loire, Notre-Dame-de-la-Salette à la Bohalle, Saint-Blaise et Saint-Nicolas à la Daguinière, Saint-Aubin des Ponts-de-Cé, Saint-Pierre et Saint-Romain à Savennières, **Saint-Maurille à Chalonnes-sur-Loire**, Saint-Symphorien à Montjean-sur-Loire, Notre-Dame à Ingrandes-sur-Loire, Notre-Dame au Fresnes-sur-Loire, Saint-Florent du Mont-Glonne à Saint-Florent-le-Vieil, Notre-Dame du Marillais, Notre-Dame à Liré

"Par la beauté, s'émerveiller, élever l'âme, vivre la fraternité"

■ Grand rassemblement diocésain : dimanche 5 octobre 2025

Mgr Delmas nous invite au rassemblement diocésain "Jubilez en Anjou" qui aura lieu le dimanche 5 octobre prochain à l'Amphitéa (Angers) :

" Je forme le vœu que cette journée nous permette, d'être heureux d'appartenir à une même Église diocésaine, de commencer ensemble cette nouvelle année pastorale, de devenir des pèlerins d'Espérance."

Plus d'informations à venir sur l'organisation de cette journée.